



20.10.2017 – 13:02 Uhr

ikr: Botschafter akkreditiert

Vaduz (ots/ikr) -

Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein hat am Freitag, 20. Oktober 2017, vier Botschafter zur Überreichung der Beglaubigungsschreiben empfangen:

Mourad Bourehla, Botschafter der Tunesischen Republik, Fernando Jorge Castro Trenti, Botschafter der Vereinigten Mexikanischen Staaten, Luis Enrique Chávez Basagoitia, Botschafter der Republik Peru und Norbert Riedel, Botschafter der Bundesrepublik Deutschland.

Vor der Überreichung des Beglaubigungsschreibens statteten die Botschafter Regierungsrätin Aurelia Frick einen Höflichkeitsbesuch im Regierungsgebäude ab.

Kontakt:

Protokoll der Regierung

T +423 236 67 31

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100808246> abgerufen werden.